
 

ワークホーム「デフ」  

 代表 松井昌子 

この度は、千葉市社会福祉基金より、冷蔵庫をいただき誠にありがとうございました。 

 

このお話を頂いた時、私たちの冷蔵庫は 20 年選手で音が大きく、冷え方も良くありません

でした。選手交代してからは、使い勝手も良く、ありがたく思っております。通所者の高齢

化や厳しい運営等、課題も多くありますが、みんなで乗り切っていきます。 

ありがとうございました。 


